

LE POING LEVÉ



LYCÉENS, ENSEIGNANTS ET SALARIÉS...

Le 24 novembre, Tous en grève contre le gouvernement !

Bulletin lycéen
des jeunes du NPA

#10 // 24 novembre 09

contact-jeunes@npa2009.org

Mardi 17 novembre, plusieurs manifestations lycéennes se sont déroulées contre le projet de réforme du lycée, les suppressions de postes, le flicage des lycéens : 300 manifestants à Nantes, 500 à Grenoble, 1000 à Rennes, 1500 à Rouen... Plusieurs milliers de travailleurs sans papiers sont en grève depuis plus d'un mois. Les postiers se préparent également à rentrer dans la bataille et appellent à la grève reconductible à partir du 23 novembre contre la privatisation de la Poste, pour des augmentations de salaires.

Mardi 24 novembre, partout en France, des manifestations regrouperont Lycéens, enseignants, postiers, universités, travailleurs avec ou sans papiers pour protester contre les politiques du Gouvernement.

Réforme du lycée, Masterisation, ils veulent faire de nous des précaires toute notre vie !

Après que les lycéens avaient fait reculer Darcos l'an dernier, c'est avec un esprit revancharde que le gouvernement sort un nouveau projet... de réforme !

Celui ci se met en place dans un contexte déjà chargé : 16 000 suppressions de postes de profs et un nombre record de problèmes d'inscriptions dans les lycées. Mise en place de flics dans les lycées (brigades spécialisées). Remise en cause du Bac national : les bahuts géreront eux-mêmes les 2 heures d'aide personnalisée par semaine (qu'ils devront se débrouiller pour caser dans les emplois du temps), le ministère ne dit rien sur le passage des épreuves de langues au Bac (Sarkozy ayant annoncé des épreuves orales potentiellement différentes selon les lycées).

Du côté des facs, un nouveau rapport sur la masterisation est paru la semaine dernière. Il confirme la volonté du gouvernement de faire disparaître les IUFM et de s'attaquer

aux concours de l'éducation. Concrètement, les concours des IUFM passent du niveau licence au niveau master. Sous couvert d'élever le niveau de qualification, le contenu de la formation sera affaibli. Cela aura pour conséquence que nous devons financer une année supplémentaire à notre charge. De plus, Chatel a annoncé que les concours se passeraient durant le M2, ce qui signifie qu'en un an, il faudrait passer le concours, rédiger le mémoire, faire son stage (et d'abord en trouver un), le tout sans être rémunéré puisque le statut de fonctionnaire stagiaire disparaît. La volonté à terme sera de casser le statut de fonctionnaire en remplaçant les profs par des contractuels précaires qui n'auront eu que le master.

La volonté du gouvernement est claire : faire baisser le coût du travail en cassant nos diplômes, seules protections collectives sur le marché du travail. Le BEP supprimé, le Bac différent à terme d'un lycée à l'autre, le passage du diplôme standard, pour un emploi décent, de la Licence au Master... et l'instauration d'un livret de compétences individuelles qui remplacera les diplômes ouvre la porte à la concurrence généralisée entre les salariés.

Mardi 24 novembre, Tous en grève !

Mardi 24 Novembre, l'ensemble de l'éducation, les lycéens, les postiers ainsi que les travailleurs du CROUS seront en grève à l'appel de leurs syndicats. C'est la première journée de grève et de manifestation de l'année regroupant les lycéens, les étudiants et les salariés... organisons nous pour qu'elle ne soit pas la dernière ! Dès maintenant, nous devons nous réunir en Assemblées Générales pour discuter des suites à donner à cette journée pour construire un mouvement d'ensemble des jeunes et des travailleurs, une grève générale, seule à même de mettre un coup d'arrêt aux politiques de la classe dirigeante qui visent à liquider l'ensemble de nos acquis sociaux !



**MARDI 24 NOVEMBRE
MANIFESTATION
14H30 PORT ROYAL**

Violences policières inacceptables contre des lycéens mobilisés à Reims

Alors que la contestation monte dans les lycées, François Fillon, Valérie Pécresse et Luc Chatel se sont rendus jeudi 19 novembre au lycée Roosevelt de Reims.

Le gouvernement poursuit sa politique de liquidation de l'Education : dizaines de milliers de suppressions de postes, mise en concurrence des lycées, individualisation des parcours, flicage des lycéens.

Près de 200 lycéens s'étaient rassemblés avant l'arrivée de la délégation gouvernementale aux abords du lycée pour manifester leur mécontentement face à ces attaques contre leurs droits et leur avenir.

Les gendarmes mobiles ont attaqué le rassemblement lycéen avec une violence, blessant de nombreux lycéens dont un est encore hospitalisé. Douze lycéens ont également été interpellés sans aucun motif. Ils ont été placés en garde à vue puis ont été jugés en comparution immédiate. Quatre écopent de 3 mois de prison avec sursis et un d'1 mois avec sursis... Pour des violences qu'ils auraient commises, sans preuve, sans possibilité de préparer leur défense, et alors que ce sont bien les flics qui ont chargé les manifestants, pas le contraire ! Il s'agit d'une volonté d'étouffer toute.

C'est bien le dialogue vu par Sarkozy !

Dijon

250 en manif le 17 novembre et plusieurs lycées bloqués.

Grenoble

Quatre lycées se sont mobilisés le 17 novembre après plusieurs tentatives de blocages. Ils étaient plus de 500 en manif, tous d'accord pour se retrouver encore plus nombreux le 24 !

Le Mans

Une quinzaine de lycéens se sont rassemblés le 17, représentant la plupart des bahuts de la ville. Des assemblées générales se sont tenues presque dans chacun d'eux, avec par exemple plus de 100 personnes au lycée Bellevue.

Nantes

Deux lycées étaient bloqués le 17 et une manif a eu lieu l'après-midi. Une AG inter-lycées avait eu lieu la veille, et d'autres avaient eu lieu depuis le début de l'année.

Perpignan

Une manif a réuni des lycéen-ne-s de cinq lycées.

Rennes

Des AG se sont tenues lundi 16 novembre sur trois lycées. deux étaient bloqués mardi matin et la manifestation a réuni 1000 personnes l'après midi ! Une AG inter-lycées a eu lieu après, 14 lycées étaient représentés !

Rouen

Un lycée, Val de Seine, était bloqué et les lycéens de Corneille, Camille Saint-Sens, Blaise Pascal, Jeanne d'Arc et Sembat se sont également mobilisés. Une manifestation a réuni environ 1500 lycéens.

Mais aussi

Des AG, blocages et manifs ont eu lieu à Agen, Toulouse, Nogent-le-Retrou, Montreuil-sur-Mer dans le 92, le 94, à Paris, Quimper, Dinard...



NPA
JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE